
　なんということでしょう、この大事な例会に

バッジを忘れてきてしまい困ったなと、こんな時

は藤田さんです。

　すぐ用意していただいて、ありがとうございま

す。藤田さんについては、この半年間助けていた

だいて、ありがとうございました。

　今日は2022年の最終例会となっておりまして、本来ですと家

族同伴ですけれども残念ながらコロナの関係で会員だけという

ことになりましたけれども、仕方のないことだと思います。

　今期テーマを、「コミュニケーションと振り返り」とさせて

いただいたのですが、コロナの前から携帯やパソコン等普及で

会話が薄れてきて、ロータリーもそんな感じがあったのではな

いかと、スローガンにさせてもらったのですけれども、私の見

た目ではみなさん非常に会話も多くなって非常にありがたく嬉

しい気持ちです。

　今日は、いっぱい飲んで楽しく過ごしていただきたいと思い

ます。

幹事報告 佐藤幹事

１）先週例会時にもご案内させていただきましたが、来年１月

19日（木曜日）18時より「クラブ協議会」を開催させてい

ただきますので、出席義務者の各委員長様方々におかれま

しては日程・お時間お間違えの無いよう予定の程、お願い

致します。尚、欠席される委員長様が居りましたら副委員

長の代理出席をお願いします。代理出席の場合は私までご

報告くださいませ。
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本日のプログラム

第2427回 例会記録 2022/12/15

会長挨拶 窪之内会長

職 業 奉 仕 月 間

天気 （例会時） 最高気温 -1℃

昼　食
生ハムサラダ
刺身

真たちポン酢　漬け鮪
海老と茄子の豆鼓ソース炒め
コルシカ風豚肉の赤ワイン煮込み

帆立の炊き込みご飯
デザート

■ニコニコボックス 市村親睦活動委員

伊東会員

本年もお世話になり、ありがとう

ございました。

浅野会員

会長・幹事今年１年ありがとうご

ざいました。来年もよろしくお願

いします。

岡花会員

本年もお世話になりました。次年

度もよろしくお願いします。

富田会員

今年１年ありがとうございました。

来年も宜しくお願いします。

窪之内会長

コロナで休会することなく半分ま

で来ました。皆様の御協力ありが

とうございます。

黒部会員

今年１年お世話になりました。来

年もよろしく。

小西会員

本年大変お世話になりました。来

年もよろしくお願い致します。

　新 年 親 睦 夜 間 例 会
親睦活動委員会

R.I. DISTRICT 2500 THE ROTARY CLUB OF KITAMI WEST

北見西ロータリークラブ会報北見西ロータリークラブ会報
■ 創　立　日
■ 承　認　日
■ 例 会 場 所
　
■ 毎週木曜日
■ 事　務　局

昭和46年 4 月29日（1971/ 4 /29）
昭和46年 5 月27日（1971/ 5 /27）
ホテル黒部（７条西１丁目）
　☎２３－２２５１
12時30分～13時30分
　☎２５－２８２４

2022～2023年度クラブテーマ

《コミュニケーションとふりかえり》
■会　長 窪之内　覚 ■会長エレクト 斉藤伸一郎
■副会長 西村　清一 ■幹　　　　事 佐藤　尊人

「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」



２）本日レターボックスに松浦章会員の名簿シールを配布させていただきましたので会員名簿へ各自

おはり下さい。

３）誠に残念なお知らせです。東海林会員ですが、現在病気療養入院中にて家族より退会の申出が提

出されました。昭和43年７月入会以来54年間、永きに渡り北見西クラブへ功績を残されておりま

したが、いつ家に戻ってこれるか不明のため、家族で決断された事として12月末での退会申出を

なされております。急ではありましたが、持ち回り臨時理事会にて受理させていただきました。

プログラム 年 末 忘 年 夜 間 例 会
親睦活動委員会

プログラム
司　　　会　　石田会員
挨　　　拶　　海田委員長
会 長 挨 拶　　窪之内会長
乾　　　杯　　浅野会員
余　　　興　　プレゼント交換
　　　　　　　抽選会
　　　　　　　（ジャンケン大会）
手に手つないで
　　　　ソングリーダー：伊東会員
締めの挨拶　近江会員





月 日15 62 12 45 8 0 77.6％12本 日 例 会

■ 例会予告 1 月 19 日 職業奉仕月間に因んで・ゲスト卓話
 社会保険労務士　熊谷 奈緒子 氏　職業奉仕委員会

1 月 26 日 役員・各委員長半期報告	 　会長・幹事

■会報委員長　岡村　秀明　／　■編集文責　小嶋　隆博

出席報告 大場出席副委員長


